

LA GACETA

VIERNES, 28 DE FEBRERO DE 2014.

Año XCIII. Nº 30.336 D.L. S. 3/1958

PRECIO: 1,30 €

Andrés Palomo, al
Tribunal Supremo
SALMANTINO Página 12



20.000 HUEVOS AL DÍA

El Banco de Alimentos de Salamanca iniciará en dos semanas el reparto de cinco millones de huevos al año a personas necesitadas de la Región Página 14



Una sentencia de Europa ve ilegal el 'centimazo' y pide su devolución

Ordena reintegrar 13.000 millones que se cobraron para financiar la sanidad
■ Será necesario aportar facturas para conseguirlo ■ Hacienda dice que le llevará mucho tiempo ■ El impuesto se aplicó de 2002 a 2012 Páginas 2 a 4

El VIII Centenario de la Universidad lleva una década esperando financiación

La Diputación de Salamanca aprobará hoy una moción conjunta de PP y PSOE para instar al Gobierno a que retome el proyecto del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca. La Diputación se suma así a las iniciativas del Ayuntamiento y de las Cortes de Castilla y León para conseguir que el Gobierno se implique en el 2018. Hace una década que comenzó a fraguarse la conmemoración pero ninguno de los proyectos ha recibido aún financiación.

Páginas 8 y 9



Antonio Grande, triunfador del Bolsín

El novillero de la Escuela taurina de Salamanca Antonio Grande fue proclamado anoche triunfador del Bolsín de Ciudad Rodrigo, en el tradicional pregón de esta institución mirobrigense que se celebra en las vísperas del inicio del Carnaval y que fue pronunciado por el exalcalde de Madrid José María Álvarez del Manzano.

De esta manera, Antonio Grande toma el relevo de Juan del Álamo que fue el último torero salmantino que logró esta distinción. El novillero de San Muñoz encabezó un cuadro de honor que completan Luis David Adame, Carlos Aranda, Emilio Silveira y Jorge Isiegas. | CASAMAR Página 35

La Universidad ahorra un 30% al acabar con el contrato privado de almacenaje Página 11

Un año de prisión para un hijo de "El Popi"

El joven, junto a otras seis personas, acepta ser culpable de tráfico de hachís y cannabis. Otros cuatro acusados, que no se presentaron al juicio, en busca y captura

Página 61

Un gerente profesional para Cursos Internacionales

José Miguel Sánchez Llorente toma las riendas de la sociedad universitaria para transformarla en una empresa de éxito Página 10



Tres ediles del PP de Villamayor se saltan las consignas del partido por la Ley del Aborto

Tres ediles populares del equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Villamayor de Armuña se saltaron ayer las consignas del partido a nivel nacional por la Ley del Aborto. Las concejalas Soledad Sánchez y María Luengo votaron a favor de una moción socialista que pedía al Ejecutivo la retirada del anteproyecto, mientras que Salvador Ruano se abstuvo en la votación.

Página 25

HOY, CON LA GACETA
• 3ª entrega de la colección

GRANDES DELTEBEO
EN DVD



"¿Hermanitos...? No, gracias"

1,95 €
+ cupón del periódico

• Especial Carnaval del Toro de Ciudad Rodrigo



Un gerente profesional revolucionará la estructura de Cursos Internacionales

José Miguel Sánchez Llorente, gestor de la Clínica Odontológica y, hasta ahora, de Parque Científico, será el responsable de la sociedad ■ Soledad Martín asumirá los aspectos académicos asesorada por cuatro catedráticos

R.D.L. | SALAMANCA

Abrir nuevos horizontes para atraer más estudiantes de castellano y obtener más recursos con la enseñanza de español a extranjeros es lo que pretende el rector Daniel Hernández Ruipérez con la reforma de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca que ayer acordó la Junta General de la sociedad.

Como ya avanzó LA GACETA, el rector apuesta en su segundo mandato por una estructura más empresarial para Cursos Internacionales y para ello ha diseñado un nuevo organigrama con gestor profesional y único consejero delegado, José Miguel Sánchez Llorente, gerente de la Clínica Odontológica y hasta el pasado mandato director-gerente de Parque Científico —ahora el vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado, asume esas responsabilidades—. Sánchez Llorente será el responsable "único y absoluto" de la sociedad, según las palabras utilizadas por Ruipérez, y el encargado de la reorganización de Cursos.

El nuevo responsable estará acompañado en esta tarea de Soledad Martín Martín, hasta ahora subdirectora, que llevará los asuntos académicos y será miembro del Consejo de Administración, y una junta asesora formada, en principio, por cuatro catedráticos de Lengua Española con gran experiencia en este ámbito: Juan Felipe García Santos, Julio Borrego, Emilio Prieto de los Mozos y José Gómez Asencio. Además, el rector insistió en que Cursos Internacionales seguirá apoyándose y aprovechando el gran potencial de la Facultad de Filología.

Con esta reestructuración dejan sus cargos, M^a Isabel Toro Pascua y M^a Isabel González Bravo, que durante los cuatro últimos años llevaron a cabo el saneamiento financiero de la sociedad, regularizaron la situación de la plantilla y fijaron nuevas líneas de negocio, según los méritos que señaló el rector.

A partir de ahora, fomentar el espíritu empresarial de Cursos Internacionales será el objetivo a seguir. "Tenemos capacidad para atraer más estudiantes de español a Salamanca", afirmó Daniel Hernández Ruipérez en la presentación del proyecto y señaló la necesidad de iniciar nuevas líneas a través de la enseñanza "on line", en la certificación, en la evaluación y en la producción de materiales. Para lograr esta última cuestión, con el cambio, Cursos Internacionales añadirá a su estructura un departamento de I+D dedicado a la producción de nuevos materiales.



Imagen del Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca momentos antes de que comenzara la sesión. | BARROSO

OTROS TEMAS

Reorganización del Servicio de Orientación al Universitario

La Universidad reorganizará el Servicio de Orientación al Universitario para que asuma nuevas funciones de captación de alumnos, promoción e información. El Consejo de Gobierno aprobó ayer esta puesta al día del servicio que se creó hace catorce años y que con el cambio pasará a denominarse Servicio de Promoción, Información y Orientación.



Del sector empresarial a la Universidad

José Miguel Sánchez Llorente, licenciado en Físicas y doctor por la Universidad de Salamanca lleva cuatro años al frente de la Clínica Odontológica y en los últimos cuatro también ha gestionado Parque Científico. Con anterioridad desarrolló su actividad empresarial en el ámbito privado, con trabajos en ABC, Tabacalera, Iberdrola, Pryca y BBVA.



Edificio M3 del Parque Científico de la Universidad de Salamanca. | BARROSO

La Universidad y la Consejería de Hacienda acuerdan el intercambio de inmuebles

R.D.L. | SALAMANCA

El Consejo de Gobierno de la Universidad aprobó ayer el protocolo entre la Consejería de Hacienda de la Junta de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para llevar a cabo diversas actuaciones patrimoniales y financieras que se traducirán en convenios para el intercambio de inmuebles.

En concreto, la Universidad cede por un periodo de cuatro años a la Consejería de Hacienda el uso del edificio de la Gran Vía, antes sede de la Dirección Provincial de Educación, para que pueda instalar en él las dependencias de la Consejería de Familia. Como contraprestación, la Universidad adquirirá el domi-

nio pleno del edificio M3 del Parque Científico, hasta ahora una parte era de ADE, y llega a un acuerdo con Hacienda para que asuma los avales que pueda necesitar. De esta forma la Universidad mejora sustancialmente la situación financiera del Parque Científico.

Por otra parte, el acuerdo incluye el apoyo de Hacienda para que se produzca la retrocesión de la finca de Sando de Santa María, que la Universidad cedió hace años a Agricultura para crear el Centro Integral del Toro de Lidia, que no llegó a desarrollarse. De esta forma, finalizaría el litigio que Agricultura y la Universidad mantienen desde hace años.